

Conoce la biografía de los Hudlin



Anna Elizabeth y Joseph Hudlin eran un matrimonio afroamericano.

Vivían en la División Sur de Chicago con sus cinco hijos.

Joseph Hudlin nació como **esclavo** en Culpepper Court House, Virginia.

Finalmente, él y sus hermanos escaparon. Llegó al Medio Oeste

mientras trabajaba en un barco de vapor del río Misisipi. Como

mayordomo, su trabajo consistía en cuidar a los pasajeros del barco.

Anna Elizabeth Hudlin nació libre en Uniontown, Pennsylvania. Su

madre había nacido en la esclavitud. Un grupo religioso llamado los

cuáqueros la liberó. Anna Elizabeth se trasladó al oeste en busca de

una vida mejor. Joseph y Anna Elizabeth pasaron un tiempo en St. Louis, Missouri, antes de dirigirse a Chicago.

Los Hudlin, que se casaron en 1855, formaron parte de la primera generación de familias negras de Chicago. Fueron los primeros afroamericanos de Chicago en construir su propia casa. Su dirección era el 239 de la Tercera Avenida (actual Plymouth Court). Terminaron de construir la sencilla casa de madera de cinco habitaciones en 1857. Su casa se convertiría en algo muy importante cuando sirvió de refugio para la gente durante el Gran Incendio de Chicago.

En Chicago, Joseph trabajó en la Junta de Comercio como portero. Su trabajo consistía en transportar y mover cosas. La Junta de Comercio era un lugar donde los agricultores, leñadores y mineros podían comerciar y vender sus productos en bruto. Anna Elizabeth era muy activa en la comunidad. Era voluntaria en muchas organizaciones y causas diferentes. Los Hudlin eran

abolicionistas, personas que pensaban que la esclavitud estaba mal y trabajaban para acabar con ella. Eran miembros de la primera iglesia afroamericana de Chicago, la Capilla Quinn. Los Hudlin y sus amigos compartían el sentido de la **responsabilidad** por sus vecinos. Trabajaron para ayudar a los demás y construir una comunidad fuerte en Chicago.

En la noche del 8 de octubre de 1871, la primera noche del incendio, los Hudlin se despertaron por un fuerte ruido. Se dieron cuenta de que el ruido que oían era de gente huyendo del fuego. Por suerte, su casa estaba lo suficientemente lejos de las llamas como para no quemarse. Anna Elizabeth decidió abrir su casa a las personas que escapaban del incendio. Anna atendió a las familias asustadas, tanto negras como blancas. Joseph decidió que podía ayudar en su lugar de trabajo. Corrió hacia el edificio de la Junta de Comercio y salvó papeles importantes de la quema. Esos papeles permitieron que la Junta de Comercio reabriera poco después del incendio.

Después del incendio, la gente hablaba de la valentía y la **generosidad** de los Hudlin. A Joseph le llamaron héroe. El periódico Chicago Tribune escribió que Anna Elizabeth era el "Ángel del Fuego" porque ayudó a mucha gente.

Vocabulario:

Esclavitud: cuando un ser humano es propiedad de otro y es considerado como tal. En lo que hoy es Estados Unidos, los negros fueron esclavizados por los blancos incluso desde antes de la fundación del país. La esclavitud fue finalmente prohibida en 1865 por la Decimotercera Enmienda de la Constitución.

Responsabilidad (actuar con responsabilidad): Cuando una persona es fiable y toma buenas decisiones. Un ciudadano responsable vela por el bienestar de los demás y entiende que puede hacer de su comunidad un lugar mejor.

Generosidad: Cuando una persona está dispuesta a dar o compartir sus recursos con los demás. Esto incluye cosas como las pertenencias, el tiempo o los talentos.